



Odd Fellows Deutschland

Württemberg-Loge Nr. 1 zur Einigkeit
Älteste europäische Odd Fellow-Loge



Die Stuttgarter Odd Fellows

Die **Odd Fellows** sind eine internationale Vereinigung, politisch und konfessionell ungebunden. Das Symbol sind drei Kettenglieder. Sie stehen für die Werte *Freundschaft, Nächstenliebe und Wahrheit*.

Alle Odd Fellows haben ein gemeinsames Leitbild. Die weltweite Verständigung, der gegenseitige Respekt sowie eigenständiges Denken jedes Menschen stehen im Vordergrund.

In Deutschland gibt es über 500 Mitglieder, die in Vereinen, den „Logen“, organisiert sind. Europaweit gibt es etwa 80.000 Mitglieder, weltweit rund 200.000.

Unser Verein wurde 1870 in Stuttgart als „Württemberg-Loge“ gegründet. Sie ist sowohl die erste deutsche und gleichzeitig die erste europäische Odd Fellow-Loge. Sie gehört damit auch zu den ältesten Vereinen in der Region. 2026 erfolgte der Zusammenschluss mit der Loge „Einigkeit“.

International bestehen die Odd Fellows bereits seit 1819. Der namentliche Ursprung geht auf das 17. Jahrhundert in London zurück, als nicht allen Handwerksgesellen die Aufnahme in Zünfte gewährt wurde. Sie waren „Odd Fellows“ - überzählige Gesellen.

Die Odd Fellows gehören zu den wenigen globalen Organisationen dieser Art, die schon sehr früh Frauen in ihre Reihen aufnehmen. Alter, Konfession, Beruf und gesellschaftliche Stellung spielen keine Rolle. Dem Selbstverständnis der Odd Fellows entsprechend und ihrer humanitären und karitativen Grundeinstellung folgend, bilden sie symbolisch eine globale Kette – über Landesgrenzen und Kontinente hinweg.

Den Stuttgarter Odd Fellows, der **Württemberg-Loge Nr.1 zur Einigkeit** gehören Frauen und Männer aus unterschiedlichen Berufen an.

Die Mitglieder treffen sich 3 Mal im Monat in Stuttgart-Sonnenberg in den Räumlichkeiten des Generationenzentrums in der Laustraße. Zu Gästeveranstaltungen sind Partner, Freunde und alle Interessierten willkommen.

Interessierte finden hier

- Geselligkeit mit Niveau in freundschaftlichem Ambiente
- Stunden der Besinnung und Abstand vom Alltag
- Geistige Anregung in einem neuen Freundeskreis
- Gedankenaustausch geprägt von Vertrauen und gegenseitiger Achtung
- Kontakte zu Odd Fellows im In- und Ausland

Mit einer eigenen Stiftung unterstützen wir insbesondere regionale Förderprojekte, unter anderem im Bereich der Kinder- und Jugendhilfe sowie weitere gemeinnützige Aktionen.